



En la inauguración los expertos explicaron las características de algunos de sus productos.

Digital Cinema traslada la visión multimedia a tu lugar más deseado

Son expertos en la creación de ambientes de alta definición

Ayer por la tarde se inauguró la tienda Digital Cinema, ubicada en la calle Protectora número 12. Hace dos meses que el establecimiento abrió sus puertas y ya se ha dado a conocer en la Isla por su especialidad en aplicaciones domóticas. Patrick L. Popp está al frente de este negocio de cuidado estilo que, a parte de la venta directa ofrece un amplio abanico de servicios que van desde el presupuesto personalizado hasta el servicio post-venta, pasando

por la colocación y el mantenimiento de sus equipos, todo ello bajo sus principales premisas de profesionalidad, calidad y proximidad.

Desde el primer momento en que un cliente contacta con ellos lo tratan de un modo totalmente personalizado, adaptándose a sus necesidades en particular. Disponen de una amplia oferta en «home cinema», domótica, imagen y sonido digital y videoproyección, todo para adaptarse al reciente futuro de la tele-

visión digital terrestre y los audiovisuales de la máxima calidad. Asimismo en su local ofrecen una selecta exposición del mejor mobiliario y accesorios siempre en consonancia con su selección de productos digitales, que comprenden una amplia gama y muchas de las mejores marcas del mercado en este sector, como por ejemplo Loewe, Metz o Pioneer, entre otras. En Digital Cinema acercan la visión multimedia a nuestros lugares favoritos.

● **L. Acedo**